
Pièces 5 Pièces

Superficie 133 m²

Référence 10473

Prix 539 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Très  belle  villa  5  pièces  en  vente  au  cannet  (06110),  nous  sommes  heureux  de

vous présenter cette maison de 5 pièces de 133 m². Elle est composé d'un vaste

séjour,  d'une  cuisine  entièrement  indépendante,  aménagé  et  équipé,  une  jolie

Véranda fermé pour plus de confort, elle dispose de quatre chambres, dont une de

plain pied en suite avec sa salle d'eau, et son dressing, toilette indépendant et des

rangements. A l'étage trois chambres, une salle de bain, et wc . La villa est en très

bon état, avec climatisation réversible, la plomberie a été changé un dispositif anti

calcaire installé , des ...

Sole agency - four-bedroom house with garden we are delighted to present to the

market  this  four-bedroom house laid  out  over  a  total  living area of  150 M²,  in  the

town  of  le  cannet  (06110).  This  detached  house  was  constructed  in  1980.  The

property is composed of a separate, fully-fitted kitchen and four bedrooms. On top

of this: a bathroom. Inside, the house is in very good condition. It offers a garden,

ideal  for  making the most  of  sunny days.  Reversible  air-conditioning is  installed in

the  house,  controlling  both  the  heat  and  cooling  of  the  home.  Preschools,

elementary and junior high ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence
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